



Antwort zur Anfrage Nr. 1287/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim
betreffend **Geschwister-Scholl-Straße (CDU), Mainz-Hechtsheim**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 60 auf 50 km/h ist Ausfluss aus dem Lärmaktionsplan der Stadt Mainz. Die Reduzierung war wegen der Baumaßnahme notwendig und wurde dann im Hinblick auf die Festlegungen des Lärmaktionsplanes beibehalten.

Mainz, 29.08.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete